



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>192 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1_V10005960</b>
Prix	<b>2 850 000 €</b>

Gassin

Maison à vendre (83580)

Domaine golf de gassin - exceptionnelle et unique villa en première ligne du golf de gassin édifée sur terrain entièrement paysager de 670m2 avec douche solaire ainsi que sa piscine récente. Vous profiterez de 2 villas à réunir sans complexité. Elles possèdent au total 6 chambres et 4 salles de bain. La réunification permettrait d'avoir un espace de vie exceptionnel avec une vue sur la nature très dégagée. De belles terrasses entourent la propriété, deux places de parking, un sous-sol complet, la climatisation dans chacune des pièces. Un gardien, une salle de fitness dans le club, tennis et ...

*Domaine golf de gassin - exceptional and unique villa on the front line of the golf de gassin built on fully landscaped land of 670m2 with solar shower as well as its recent swimming pool. You will benefit from 2 villas to combine without complexity. They have a total of 6 bedrooms and 4 bathrooms. Reunification would make it possible to have an exceptional living space with a very clear view of nature. Beautiful terraces surround the property, two parking spaces, a full basement, air conditioning in each room. A guardian, a fitness room in the club, tennis and a shared swimming pool as well. ...*

## **AGENCE AGNES MALECKI - GOLFE DE SAINT TROPEZ**

Résidence Beurivage - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

